Filmtipp mit anschließendem Gespräch zum Thema Sexualität und Behinderung:

Am 19. November wird um 19:30 Uhr im Cineplex in Bensberg im Rahmen des Filmfestivals "Nahaufnahme" der Film "Hasta la vista!", eine Tragikkomödie um drei körperlich behinderte Jungen, gezeigt.

Im Anschluss soll die Möglichkeit zu einem offenen Gespräch zu Sexualität und Behinderung bestehen, darüber hinaus werden ein Mitarbeiter von pro familia und Frau Engelberth vom Fachdienst Prävention der Caritas, Projektstelle "Sexuelle Bildung für Menschen mit Beeinträchtigung", ansprechbar sein und Informationsmaterialien bereit halten.

http://www.kino.de/kinofilm/hasta-la-vista/141939